






五十嵐小学校区コミュニティ協議会 

 

    平成２１年度 

第４回  定期総会議事録  

【日  時】   平成２１年 ６月 １３日 （土） 

【会   場 】   五十嵐コミュニティハウス 

【定 足 数 】   ５８名 

【参 加 者 】   出席者  ３５名    委任状  ９      計  ４４名 

【 来  賓 】  新潟西区役所  岡田区長 ・ （地 域 課） 小松課長補佐 ・ 江戸係長 

                              (健康福祉課) 山田係長 ・  

 

《総会に先立ち》 

 西区役所地域課 小松課長補佐より 

  ～西区の予算概要～（資料参照） について解説があった。 

 西区役所健康福祉課 山田係長より 

  いきいき西区ささえあいプランについて解説があった。（資料参照） 

 

《総 会》 

  （司会） 阿部事務局長 

１． 会 長 挨 拶    小 林 勇 五十嵐小学校区コミュニティ協議会 会長代行 

２． 来 賓 挨 拶    新潟西区役所  岡 田 区長 

３． 議 長    寺尾上町自治会  小 林 秀 司 氏 選出 

議事録署名員    寺尾上町 小林 秀司氏 ・ 上新栄町第３ 横野 不二夫氏 に委嘱 

４． 議   事  

 第１号議案  H.２０年度 活動報告      ～阿部事務局長～ 

 第２号議案  H.２０年度 決算報告      ～秋山会計～ 

         H.２０年度 会計監査報告   ～佐藤貞男監事～ 

〈質 疑〉 

異議なく、H.２０年度 活動報告・決算報告 は承認された。 

 

 第３号議案  コミュニティ協議会規約改正案について   ～阿部事務局長～ 

    現行規約をご存じない方のために、本日参考資料として配布させて頂いた。   

〈質 疑〉 

 質問者  向川 恒 五十嵐小学校区保護司会代表 

   第１１条(４) に記載されている 「理事会は・・・・本会は会の諮問機関として、本会運

営の助言を行う・・・・」 の説明を求める。 

（回 答） 寺山副会長 

     「理事会は、本会の会費を負担しておる自治会の長により構成する。理事会は本

会の諮問機関として、本会運営の助言を行うと共に各自治会よりの問題提起、提案

を行う。」 ということ。 



（小林秀司 議長より） 

  次回までに訂正箇所を修正し、再配布するように。 

以上の協議の結果、規約改正案は承認された。 

 

 第４号議案  H.２１年度 役員体制について   ～小林会長代行～  

   先に配布した定期総会資料では未定で空欄となっていた、副会長２名と常設部会の

各部会長補足した “第４号議案 H.２１年度 役員体制について（案）” を本日配布さ

せて頂いた。  

※尚、訂正箇所あり ・ 人づくり部会長 松瀬義元 (出身母体)上新栄町第５自治会 

(出身母体)区老連代表 

・  監 事   佐藤貞男  (電 話) ２６９-３６１４ 

(電 話) ２６９－４８３８ 

以上、役員体制(案)は異議なく承認された。 

 

 第５号議案  H.２１年度 活動方針   ～小林会長～ 

H.２１年度 予算案     ～秋山会計～ 

先に配布した定期総会資料の H.２１年度 予算案 に訂正箇所があり、本日再配布

させて頂いた 第５号議案 H.２１年度 予算案 を差し替えていただきたい。 

〈質 疑〉 

異議なく、H.２１年度 活動方針・予算案 は承認された。 

 

 第６号議案 H.２１年度体制についての報告  ～小林会長～ 

 

≪小林議長 退任≫ 

 

５． その他 

 （要望）  明美が丘幼稚園園長 

「にいがた西っ子ふゆまつり」 についてのお願い～ コスポを会場とした開催時に

は、 五十嵐小学校区コミ協が中心となって協力をお願い致したい。  

（意見）  岡田区長 

西区として、子どものイベントに関しては ＮＰＯ団体や専門学校の学生などの協力

も考えている。 

 （質問）  田村長悦 坂井輪商工振興会代表 

坂井輪商工振興会では、西区役所設置についての勉強会を行っているが、コミ協

としてはどのように考えているか？ 坂井輪商工振興会では、昨年１２月初旬に、５１

自治会取り纏め新潟市長へ陳情に行った。 また、７月に検討会を実施予定である

ので、コミ協としての意見を取り纏め、参加していただきたい。 

（回答）  小林会長 

当コミ協の役員会において、各自治会で至急意見を出してもらい、当コミ協独自に

取り纏めていく、ということになっている。 

（意見）  寺山副会長 



西区役所設置については、当コミ協の重点的に取り組んでいきたいと考えている。 

 

（意見）  岡田区長 

現段階で区役所をどこに設置しようということはない。 地域住民の意見を聞きなが

ら、今後検討していきたい。 

 （訂正とお詫び）  西田安心安全部会長 

防犯パトロール用具の申し込みについて、ＦＡＸ番号の記載ミスがあった。申し訳な

いが、再度ＦＡＸで申し込んでいただきたい。 

   ＦＡＸ番号 ・・・ ２６９‐７９２７ 

 （お知らせ）  寺山副会長 

五十嵐小学校区の地形図図面を作成した。色々な活用ができると思うので、利用

希望があれば申し出ていただければ配布できる。  

 （お知らせ）  阿部事務局長 

防犯灯の増設希望があれば、事務局まで申し出てください。 

 （あいさつ）  太田栄和男 上新栄町第一自治会長 

上新栄町第一自治会は、現在コミ協には入会していない。 ３年前に自治会内で自

治会運営についてのアンケートを実施した結果、コミ協には入会しないとの結論に至

った為だ。 今回、総会に参加させて頂き、自治会単独での活動は難しいと感じた。

今後、自治会で勉強会を実施し、入会について前向きに検討していきたい。 

 

６． 閉  会 

 

 

 

議事録署名員の署名捺印 

 

以上は 五十嵐小学校区コミュニティ協議会  

平成２１年度 第４回 定期総会 の議事録であることを証する。 

 

 

 

議事録署名員                               印  

 

 

印  




